

Dienstag, 15. November 2016

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

in diesem Jahr setzte der Winter überraschend früh ein. Menschen ohne ein Dach über dem Kopf haben darunter schwer zu leiden. Am Sonntag, dem 13.11.2016, gab es zu unserer Bestürzung den ersten Erfrierungstoten mitten in Hamburg. Ohne Schutz vor der Kälte sind Obdachlose in Hamburg Nacht für Nacht den niedrigen Temperaturen ausgesetzt.

Deshalb rufen wir, die Schüler aus dem Projekt „Ohlstedt hat Herz“ des 11. Jahrgangs, Sie und euch dazu auf, für diese Bedürftigen zu spenden.

In Zusammenarbeit mit dem Straßenmagazin „Hinz&Kunzt“ werden wir ab Dienstag, dem 21. November, bis Freitag, den 02. Dezember, in der Pausenhalle Ihre und eure Spenden annehmen und sie anschließend mit deren Hilfe in der Innenstadt verteilen.

Spenden können sein

Decken, Schlafsäcke, Pullover, Mützen, Schals, Handschuhe, Schuhe, Strümpfe, Socken und dergleichen ...

Zudem rufen wir von Dienstag (22.11.) bis Freitag (24.11.) auch zu kleineren finanzielle Spenden auf.

Wir bitten Sie und euch, nur saubere Kleidung abzugeben und weisen darauf hin, dass keine Kinderkleidung benötigt wird.

Über zahlreiche Spenden freut sich

das Team von *Ohlstedt hat Herz* (S1, Ben Reichel, Ferdinand Schultz, Jonas Töteberg)

Weitere Informationensind auf der Homepage des Gymnasiums Ohlstedt zu finden.